



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Bericht zur Hauptversammlung am 15.02.2025

OSM Stellvertreter Michael Arbogast konnte mit 51 Teilnehmern eine sehr gute Beteiligung im Schützenhaus begrüßen.

Diesmal hatten wir wieder eine Totenehrung vorzunehmen.

Simon Dittrich, Dr. Friedrich Kottmeier und aktuell Ehrenpräsident Joachim Burkert sind verstorben.

Wir haben zum 1.1.24 168 Mitglieder, was einen leichten Rückgang bedeutet.

M. Arbogast berichtete vielen schönen Veranstaltungen die es das ganze Jahr über gegeben hat. Er bedankte sich bei allen, welche dazu beigetragen haben und überreichte an die vielen Helfer im Hintergrund kleine Präsenten.

Sportleiter Hans Kienle konnte von vielen Sportlichen Erfolgen berichten.

Die Jugendarbeit von Marc Springer und seinen Helfern Michaela und Matthias Hund, trägt langsam Früchte.

Der Kassierer berichtete von einem Verlust im letzten Jahr, dies war durch Reparaturen und Anschaffungen entstanden.

Viele Mitglieder wurden für langjährige Mitgliedschaft geehrt.

Besonders Dorothea Schwab und Susanne Vorgic für fünfzig Jahre Mitgliedschaft und überreichte den beiden Damen noch einen wunderschönen Blumenstrauß.

Ottmar Hoffmann hat das Protektoren Abzeichen in Silber erhalten und Thomas Haug die Sebastianus Nadel

Das silberne Ehrenzeichen vom Schützenkreis hat Willi Seid und Bernhard Weimann erhalten.

In Gold wurden Rainer Haug und Wolfgang Scheu ausgezeichnet.

Für Wertvolle Unterstützung in Silber haben Steffen Beck, Michaela und Matthias Hund erhalten

In Gold Oliver Döttling und Bernd Mutschler

Kreisschützenmeister Kurt Stoll hat einige der Ehrungen selber vorgenommen und bedankte sich bei uns, dass wir auch einen Teil der Kreismeisterschaften in Durrweiler durchführen und im Schützenkreis auch Mitarbeiter für die Rundenwettkämpfe bereitstellen.

Bürgermeister Bischoff hat die Entlastung des Kassierers und des Vorstandes vorgenommen, Er bedankte sich für die gute Vereinsarbeit, auch bei der Jugendbetreuung, was in einer Gemeinde sehr wichtig ist.

Für das leibliche Wohl war mit Wurstsalat, Flammkuchen und Getränken bestens gesorgt

Eine Spendensammlung erbrachte noch ca. 305.- Euro für die EDV ein.

Die Versammlung ist sehr gemütlich zu Ende gegangen.

Hans Kienle 15.02.2025

